

Chor zweitausendNEUn beim Südpfalztreffen der CDU in der Festhalle Landau

Am 30. November 2012 waren wir in die Jugendstil-Festhalle Landau eingeladen, um beim Südpfalztreffen der CDU die musikalische Umrahmung des Abends zu gestalten.

Mit dem „Psalm 100“ und der modernen Version von „Die Gedanken sind frei“ konnten wir gleich zu Beginn das Publikum von unserer guten Chorqualität überzeugen.

Mit „I'll be there“ und „Time to leave“ präsentierten wir zwei weitere a-cappella-Stücke in englischer Sprache, bevor wir mit „Gimme some lovin“ - bekannt durch die „Blues Brothers“ - die Zuhörer in Schwung brachten.

Zum Abschluss eroberte unser „Möchte-ger-n-Spanier“ Andreas Knecht mal wieder die Herzen zahlreicher Zuhörerinnen.

Vielen Dank an die Organisatoren dieses Abends - es war ein aufregendes Erlebnis, auf dieser großen Bühne zu singen.

